



令和7年度
7月号



大山崎町立大山崎中学校 学校だより

京都府乙訓郡大山崎町字円明寺小字松田 15-1
TEL 075-957-1365 FAX 075-954-5337
<http://www.kyoto-be.ne.jp/ooyamazaki-jhs/>

「がんばれ！山中！！」

校長 高倉 将佳

季節は、初夏から盛夏に移りました。真夏日、猛暑日が続く中、保護者の皆様方のご支援をいただき、生徒も体調管理をしっかりと行い、落ち着いた学校生活を送っていると感じています。保護者の皆様方のご支援に感謝申しあげます。

さて、7月に入り、夏の大会やコンクールも近づいてきました。特に3年生にとっては、中学校生活最後の大会・コンクールとなります。テスト明けからはそれぞれの目標に向け精一杯努力してほしいと思います。

その大会の先陣を切って、先日、乙訓陸上競技大会、続いて山城陸上競技大会が開催されました。個人としては、順位や次の大会への出場権または自己ベストを目指すこと、チームとしては仲間のために精一杯の応援・サポートをすることを目標に、思いを込めて、全力で競技に向かう生徒の姿に心を打たれました。結果的に自分が立てた目標を達成できた人、できなかった人それぞれだけは思いますが、そこに至る「過程」や「経験」が真に大切なものです。『結果』のみで判断することなく、学んだことを次へ生かしてほしいと思います。

また、吹奏楽部は、乙訓地方中学校吹奏楽部演奏会で、これまでの練習の成果を十分に発揮した演奏を披露してくれました。大きなホールで、保護者の方々や多くの観衆の前でソロパートを含めた演奏に会場から大きな拍手をいただいていました。8月6日には京都府吹奏楽コンクール本番の発表があります。さらに磨きをかけ、レベルアップした演奏を創り上げてほしいと思います。楽しみにしています。

その他にも、美術部では、2学期の体育大会、文化祭に向けて、垂れ幕を作成してくれています。すごく大きな垂れ幕で、きれいに作ってくれていました。学校行事の雰囲気を盛り上げてくれるもので、完成が楽しみです。

また、生活科学部が栽培したネギを具材として使用したお味噌汁が、給食で提供されました。日々の活動の中で、水やりや草取りなどを地道に続けて丁寧に育てくれたもので、たいへんおいしくいただきました。

さて、1学期もあと少しさずです。大会やコンクールも近づいてきました。大会やコンクールなどがない人も、それぞれがしっかりと「目標」をもって過ごしてほしいと思います。

生徒の皆さんのが充実した学校生活が送れ、大きな目標が達成できるよう全力で応援しています。がんばれ！山中！！

☆ 乙訓陸上大会：6月17日(土)

乙訓陸上大会が開催され、陸上部員たちは、練習の成果を十分に発揮しました。

なお、5位までに入賞した生徒は山城大会に出場しました

☆高校説明会：6月18日(水)、25日(水)

府内の公立高校6校、私立高校6校を山中へ招き、「高校説明会」を行いました。高校の先生方からコースの特徴や進学に対する心構えなどを聞き、自らの進路実現に向けて意欲を高める機会となりました。

3年生の皆さん、あなたが目指す次の3年間にピッタリな高校と出会えるようオープンスクール等にもどんどん参加してみるといいでしょう。



☆大会日程・場所：乙訓大会・山城大会

大会	乙訓大会		山城大会
	7/12	7/13	7/22~26
陸上	6/14、6/21(実施済)		
水泳			7/19 長岡中学校
野球	大山崎中学校	大山崎中学校	7/22~23 黄檗公園野球場・広野中学校
サッカー	洛西浄化センター	立命館中学校	7/22~23 洛西浄化センター・立命館中学校
ソフトテニス	男子 長岡中学校 女子 洛西浄化センター	男子 洛西浄化センター 女子 西ノ岡中学校	7/23~24 山城総合運動公園テニスコート
バレー ボール	向日市体育館		7/25~26 黄檗公園体育館
バスケットボール	大山崎町体育館	大山崎町体育館	7/22、24 黄檗公園体育館
卓球	男子 長岡中学校 女子 勝山中学校	男子 長岡中学校 女子 勝山中学校	7/23~24 西宇治体育館
フェンシング	全国大会 7/19~20 駒沢オリンピック公園 屋内球技場（東京都世田谷区）		

☆『ミマモルメ』の登録をお願いします。

本校では、ミマモルメは学校やPTAから保護者の方への緊急時の連絡や行事の予定など学校生活にかかる連絡手段として利用しています。兄姉が既にご利用の場合でも、生徒ごとにお申込みが必要です。

お申込みはこちら！
<https://hanshin-anshin.jp/entry/>



☆熱中症警戒アラート発表時は、徹底した予防行動を！

「熱中症」とは暑い環境で体温の調整ができなくなった状態で、めまいや吐き気、頭痛、失神等様々な症状をきたし、最悪の場合は死に至る疾患ですが、「適切なエアコンの使用」や「こまめな休憩や水分補給・塩分補給」などの予防行動を行えば防ぐことができます。

本校では、放課後の部活動時間には「会議室、多目的教室、少人数教室、視聴覚教室」を開放しています。これら空調の効いた教室内での休憩を勧めます。なお、休憩も「20分活動して10分休憩」など意図的に休憩時間を設けたり、「練習組/休憩組」に分けて交代で休憩をとったりして、危険な暑さから自分と自分の周りの人の命を守る工夫を模索試行し、実行しています。大事な大会を控えている人もきっと多いでしょう。他中学校の体育館には既にエアコンが設置されていますが、今まで普段心掛けていた熱中症予防行動と同様の対応では不十分な可能性がありますので、今一度気を引き締めた上で、準備や対応が必要かもしれません。皆で熱中症対策を取りやすい環境を作りていきましょう。これまでの頑張りを十分に發揮するために、冷静にコンディション作りを進めてください。私たち教師は陰ながら応援しています。

《保護者の皆さんへ》 ☆自動車での来校はご遠慮ください。

本校では、生徒の安全確保のために、原則、校内への自動車乗入をご遠慮いただいております。また、平日に限らず給食室へ食材等を搬入する業者トラックやゴミ収集車も出入りします。学校行事などのイベントの際には、名神高架下駐車場をお借りしての対応を予定していますが、その都度連絡をさしあげますので、よろしくお願いします。（他団体と重なると借りることができないこともあるかもしれません）

なお、正門向かいにある駐車場は、本校が「教職員駐車場」として、一部お借りしているものですので、くれぐれも駐車なさらぬようよろしくお願いします。（通年）

《3年生の保護者様へ》 今回の三者懇談での来校者に限り、正門向かいの「教職員駐車場」を懇談時間帯のみご利用ください。

Enjoy your summer!

